

Badminton beim TV 1910 Girbelsrath e.V.

Badminton ist ein Sport, der jeden ansprechen kann. Beim TV 1910 Girbelsrath e.V. wird er schon seit 1985 regelmäßig angeboten.

Eingeteilt in Jugend, Hobby und Leistungsorientiert wird jeder angesprochen und sportlich Interessierte haben erst einmal unverbindlich die Möglichkeit zu testen, ob ihnen diese Sportart zusagt. Später ist es möglich bis zu drei Mal in der Woche für Anfänger, Hobby- und Turnierspieler den Schläger unter fachkundiger Anleitung zu schwingen. Dabei bleibt es jedem selbst überlassen, sich sein persönliches Limit zu setzen. Wer möchte, kann sich auch außerhalb des Ligabetriebs mit befreundeten Vereinen messen und auf Turniere vorbereiten.

Donnerstags findet in Düren in der Heinrich-Böll-Schule von 20.00 bis 22.00 Uhr ein Training für Fortgeschrittene und Turnierspieler/-innen statt. Dort wird dringend Nachwuchs gebraucht. Die Jugendlichen des TV 1910 Girbelsrath e.V. haben im Dezember mit großem Erfolg beim „Nikolaus-Turnier“ in Nörvenich teilgenommen und mit viel Einsatz konnten sogar einige Pokale mitgebracht werden. Ein 1., zwei 2. Und ein 3. Platz lassen sich doch sehen!

Aufgrund der längeren Schulenzeiten wird mit möglichst späten Trainingszeiten versucht, Kindern und Jugendlichen die Gelegenheit zu geben, Badminton zu erlernen und zu erleben.

Wichtig ist es dem Verein auch, dabei Spaß zu haben und die Geselligkeit zu erleben, zum Beispiel bei Grillabenden oder Jahresabschlussfeiern, die das Ganze auch abseits des Sports abrunden.



Weitere Informationen zu Badminton' beim TV 1910 Girbelsrath e.V. erhalten Sie bei Peter Gheorghiu (02421 – 77 00 22) oder im Internet.

Unter www.tv-girbelsrath.com. findet man ausführliche Informationen auch zu anderen Aktivitäten des Vereins.